



Telefon +41 (0)52 632 73 61  
Fax +41 (0)52 632 72 00  
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

## **Aus den Verhandlungen des Regierungsrates**

### ***Ja zu zusätzlichem Element der Unternehmensidentifikationsnummer***

Der Regierungsrat stimmt der Teilrevision der Gesetzgebung über die Unternehmensidentifikationsnummer zu, wie er in seiner Vernehmlassung an das Eidgenössische Departement des Innern festhält. Mit der Änderung des Bundesgesetzes und der Verordnung wird die Grundlage für die Identifikation von juristischen Einheiten auf internationaler Ebene geschaffen. Damit lassen sich internationale Finanztransaktionen tätige Einheiten wie Banken, Rohstoffhändler oder Fonds eindeutig identifizieren. Dies trägt zur Risikokontrolle bei Finanztransaktionen sowie zur Verbesserung der allgemeinen Qualität und Genauigkeit von Finanzdaten bei. Mit der Einführung dieses Systems wird die vom Bundesrat beschlossene Teilnahme der Schweiz an einem globalen Identifikationssystem für Finanzakteure umgesetzt. Es ist für die Bundesbehörden unabdingbar, über zuverlässige und korrekte Informationen in diesem Bereich zu verfügen.

### ***Dienstjubiläen***

Der Regierungsrat hat Marco Di Giacomo, Fachspezialist Fahndungs- und Ermittlungsdienst Schaffhauser Polizei, Susanne Schweizer, Aktuarin Staatsanwaltschaft Allgemeine Abteilung, und Erika Seeger, Archivarin Staatsarchiv, die am 1. Juli 2016 das 25-jährige Dienstjubiläum begehen können, seinen Dank für ihre bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.

Schaffhausen, 24. Mai 2016  
Nr. 22/2016

*Staatskanzlei Schaffhausen*